



# Ven excesivo cerco en San Lázaro

MARTHA MARTÍNEZ

Las medidas de seguridad implementadas en la Cámara de Diputados de cara a la toma de protesta de Claudia Sheinbaum enfrentó a diputados de la mayoría y de la Oposición, quienes cuestionaron el cerco policiaco aun cuando nadie está impugnando el triunfo de la próxima Presidenta.

El vicepresidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna, reiteró que el operativo obedece más a un tema de orden que de seguridad.

El 21 de septiembre pasado, los accesos de la Cámara de Diputados quedaron

resguardados por elementos de la Secretaría de Seguridad capitalina que, junto con personal de Resguardo establecieron filtros de acceso peatonal y vehicular.

Ayer, mediante oficio, la Cámara solicitó al personal no indispensable no acudir al palacio legislativo, con el objetivo de reducir el flujo de personas.

El coordinador de la bancada del PRI, Rubén Moreira, calificó el cerco en torno a San Lázaro como excesivo y calificó como preocupante que éste se haya desplegado desde la semana pasada, es decir, con mucho tiempo de anticipación.

“El cerco es excesivo, está causando molestias a muchas personas que transitan por acá, por estas avenidas, por Congreso de la Unión y, la verdad, creo que con tanta anticipación, pues preocupa esa separación entre el Gobierno y la sociedad”, dijo.

El legislador llamó la atención sobre la magnitud del operativo, aun cuando el triunfo de la próxima Presidenta no es impugnado por la Oposición.

La emecista Laura Ballesteros recordó que el martes presentaron ante la Mesa Directiva un extrañamiento por el operativo de seguridad, le cual calificó de extralimitado.